

elDía

MARTES 10 DE DICIEMBRE DE 2024 | AÑO LXXXI | N° 29.148 | Región de Coquimbo | 24 páginas |

 @eldia_cl  eldia.cl  diarioeldia.cl Valor: \$600

UNÁNIME DECISIÓN DEL PRIMER TRIBUNAL AMBIENTAL

ANULAN RECHAZO A PROYECTO MINERO DOMINGA

A un año de quedar el fallo “en acuerdo”, la corte acogió, por 3 votos a 0, la reclamación presentada por la empresa Andes Iron en contra del Comité de Ministros, el cual, en enero del año pasado, calificó de manera desfavorable la iniciativa que busca extraer hierro y cobre desde la comuna de La Higuera. Con ello, la RCA del proyecto vuelve a estar vigente a la espera de ser votada otra vez por la instancia respectiva en 15 días como plazo máximo. 6

TRAS CUESTIONADA GESTIÓN**GOBIERNO SOLICITA
RENUNCIA DE DELEGADA
PROVINCIAL DEL LIMARÍ**

8

ESTÁ ESTABILIZADO Y CONSCIENTE**HOSPITALIZAN A NUEVO
ALCALDE DE ANDACOLLO
TRAS SUFRIR INFARTO**

12

FUNCIONARIO NEGÓ EL HECHO**DENUNCIAN POR AGRESIÓN
A ACTUAL ADMINISTRADOR
MUNICIPAL DE COQUIMBO**

2

ESCANEA Y
REVISANUESTRO
PAPEL DIGITAL